

ndecent. La manera que tenen de tractar aquest poble i els intents antics d'anular la nostra cultura.

Indecisos. Tots aquells que, malgrat l'evidencia, no acaben de veure-ho clar i pensen que les nostres queixes encara

són cosa de joves kumbaiàs i de comunistes peluts.

...ens volen per tenir i no ens volen deixar ser.

Indecoroses. Les declaracions d'algun polític d'aquest país i de molts polítics de l'altre. Indefallents. Tota aquella gent, els que hi són i els que ja no hi són, que han lluitat durant molts anys per a un somni que s'apropa més ràpid del què pensàvem.

Indefens. Aquest país, davant el tsunami de men-

tides que arriben des de l'España profunda i no tan profunda, mentides però, que ens han

unit i ens fan més forts.

Indefensables. Alguns dels ridículs arguments polítics, econòmics, culturals

i fins i tot esportius...per a continuar formant part del Regne dels Borbons.

Indefinits. Tots aquells que ho tenen clar però no es mullen per por a mullarse.

Indemne. La idea de un nou estat d'Europa, malgrat les amenaces econòmiques i militars que venen i vindran de tots aquells que ens volen per tenir i no ens volen deixar ser.

Indemostrable. L'argument dels espanyols que ens acusen (quins pebrots!) de terra insolidària.

Indescriptible. La inoblidable onada històrica de les quatre barres i l'estrella que va caure sobre la capital de Catalunya un dimarts de setembre.

Indesitjables. Els que no accepten que siguem nosaltres els que vulguem decidir qui i què volem ser.

Indeslligable. La tarda de l'onze de setembre de 2012 amb el futur d'aquesta nació

Indestructible. La força de l'ànima social i nacional que ha anat creixent els darrers anys i avui ens fa creure que la utopia és possible.

Independent. Situació d'un poble, d'un país, no sotmès a l'autoritat d'altres. Independència. we have a dream.

JAUME VIRGILI

El presidente de la Cámara Agraria. de Granollers (oficialmente SAT) ha dejado su cargo después de veinte años al frente de la misma. El secretario Joan Catafal también se ha ido. El nuevo presidente es Isidre Cladellas. La sorpresa es la vecindad del nuevo secretario, Jaume Roca. Sorprende porque de toda la vida los responsables de esta organización que vela por los intereses agrarios de Granollers han sido de Palou. Campins, Tintó y Catafal, el padre del ex secretario, habían sido los tres últimos antecesores en el cargo de presidente. Virgili, que este noviembre cumple 78 años, nos decía que ya tiene una edad para retirarse de la primera línea y que después de veinte años ya toca. Tiene razón, pero también es cierto que nos lo decía con cierta pena, porque nunca como ahora las relaciones institucionales con el Ayuntamiento habían sido tan buenas. La coyuntura económica tampoco es ajena a este

¿QUÉ FUE DE MAMADOU?

Recordarán que en el número de la Festa Major publicamos un Reportaje sobre la vida de Mamadou, un top manta africano que desde hacía ocho años se mal ganaba la vida vendiendo camisas y polos de marca falsa. Pues bien, la historia ha despertado el interés de bastantes lectores que nos preguntan qué fue lo que finalmente le ha pasado al senegalés... Y la verdad es que no tenemos respuesta. La arena de la playa se lo ha tragado. De todas maneras, cuando sepamos si ha podido volver a su país o por el contrario continúa en España, se lo explicaremos, pero hoy tenemos que escribir lo que decimos a quienes nos hacen la pregunta. 'No sabemos qué ha sido de Mamadou'



RICOMÀ PEATONAL

Hasta el domingo, 23 de septiembre, un tramo de la calle *Ricomà* permanecerá cerrado al tráfico. El pasado año la calle se cerró diez días al tránsito y la respuesta de los vecinos en general fue favorable. Se hizo balance de la experiencia y

sólo hubo dos objeciones:
mejor no colocar bancos
(ni juanolas grises de
cemento) y cuidado
con las terrazas de las
cafeterías en la vía
pública, que la calle es
estrecha y por la noche
los vecinos tienen que
descansar. La prueba
de que el Ayuntamiento
quedó satisfecho de la
experiencia es que este año se
ha pasado de diez días a treinta
y cinco (empezó el pasado 17 de

agosto). Y la verdad es que hablando con los responsables municipales son partidarios de extender la isla peatonal a esta calle. La decisión no está tomada, porque no depende tanto del Ayuntamiento, como de los vecinos. Si lo quieren, será.

EL OJO DEL LECTOR

En la entrevista de la pasada edición al director de Teatro y alma mater del Teatre Ponent, Frederic Roda, se decía que durante la pasada temporada la suma de los espectadores que habían pasado por el Teatre Auditori y el Teatre Ponent había sido de noventa mil. Lo escribimos porque así creímos escucharlo, pero no eran 90 mil, ya les hubiera gustado, sino 40 mil. Nuestro mal oído nos permite este círculo en el Ojo del Lector. No hay mal que por bien no venga.

CONFIDENCIA

El alcalde Francisco Llobet guardaba en su casa un libro secreto que nunca quiso enseñar de un enorme valor histórico por esa obsesión muy suya de no molestar a nadie, en este caso a los descendientes. Durante el franquismo el alcalde era el Jefe Local del Movimiento, ese era el nombre oficial y como tal tenía bajo su control el libro de afiliados de la ciudad del partido único de FET y de las JONS. En el libro de Granollers figuraban más de un millar de granollerenses afiliados al Movimiento. Pues bien, aunque nunca nos dejó ver el libro, sí sabemos que en él estaban registrados más de un millar de personas. Los historiadores locales pagarían su peso en oro por echar mano de este valioso documento de la Memoria Histórica, que nosotros tampoco hemos visto. Lo guardaba Francisco Llobet. No nos lo dejó ver y el secreto se lo llevó a la tumba.

> • La decisión tomada por Aguas del Ter Llobregat, notificada a los ayuntamientos el día cinco de agosto, con quince días de plazo para presentar alegaciones, de aumentar el canon del agua en un 70% a partir del uno de noviembre, significa a efectos prácticos que en el caso de Granollers el nuevo recibo supondrá un incremento del 26% en la factura del agua, ya que en el pleno municipal del 31 de julio, ajeno a las intenciones que tenía ATLL, ya se había aprobado un incremento del 5%. Muchos ayuntamientos han presentado sus alegaciones, pero no confían en cambiar una decisión que tiene como objetivo hacer más atractiva, de cara a los futuros propietarios, la privatización de la compañía por parte de la Generalitat. Y eso precisamente es lo que más molesta de la operación.